

SWI

Polsek Losari Sosialisasi Larangan Penggunaan Knalpot Brong kepada Para Pelajar

Panji R - CIREBON.SWI.OR.ID

Jan 18, 2024 - 11:04



CIREBON - Kegiatan Sosialisasi Larangan Penggunaan Knalpot Brong di tingkat anak sekolah SMA masyarakat selalu di tingkatkan oleh Kanit Reskrim Ipda Machmud Muchayar, SH dan bhabinkamtibmas Polsek Losari

Kapolsek Losari Kompol EDI BARYANA Amd memerintahkan Kanit Reskrim dan Bhabinkamtibmas yang di dampingi Kanit Provos melakukan kunjungan ke anak

sekolah SMA yang sedang nongkrong pada Kamis (18/1/2024). Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi terkait larangan penggunaan knalpot brong kepada Anak sekolah tersebut.

Dalam kegiatan ini, Kanit Reskrim Ipda Machmud Muchayar, SH menjelaskan tentang dampak negatif penggunaan knalpot brong. Mereka menjelaskan bahwa knalpot brong tidak hanya mengganggu ketertiban lingkungan, tetapi juga dapat menyebabkan polusi suara yang mengganggu proses pembelajaran dan kenyamanan Masyarakat.

Kanit Reskrim Ipda Machmud Muchayar, SH menyampaikan pentingnya mendukung upaya pemerintah dalam menciptakan lingkungan yang nyaman dan aman. "Kami berharap kepada masyarakat atau guru dapat menjadi contoh yang baik bagi siswa-siswi di sekolah ini dalam mentaati peraturan dan larangan terkait penggunaan knalpot brong," ujar IPDA Muchayar.

Sementara itu, Aiptu Abet sebagai bhabinkamtibmas Desa Mulyasari menambahkan bahwa kegiatan sosialisasi ini merupakan bagian dari upaya Polsek Losari dalam menciptakan lingkungan yang kondusif. "Kami ingin menciptakan lingkungan yang tenang dan nyaman, khususnya di sekitar sekolah. Melalui larangan penggunaan knalpot brong, diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah," tambahnya.

Kapolresta Cirebon KOMBESPOL SUMARNI, S.I.K, S.H, M.H Melalui Kapolsek Losari KOMPOL EDI BARYANA, Amd yang di laksanakan oleh Kanit Reskrim Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran terhadap larangan penggunaan knalpot brong semakin meningkat, baik di kalangan guru maupun siswa. Hal ini sejalan dengan upaya Polsek Losari dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh warga sekolah di Kabupaten Cirebon."pungkasnya.